



# ¿POR QUÉ LA EDUCACIÓN AMBIENTAL ES CLAVE PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE?

La educación puede generar un cambio fundamental en la forma en que pensamos, actuamos y cumplimos con nuestras responsabilidades hacia los demás y hacia el planeta. La educación ambiental no es simplemente un programa que enseña sobre el mundo natural y cómo funcionan los ecosistemas, sino que es mucho más:

La educación ambiental es el proceso de educar a las personas sobre la naturaleza y los impactos que las actividades humanas tienen en el medio ambiente. Es un aspecto esencial del desarrollo sostenible, ya que ayuda a garantizar que las generaciones futuras tengan los conocimientos y las habilidades necesarias para proteger y preservar el medio ambiente. Es el proceso de reconocer valores y establecer conceptos con el fin de desarrollar las habilidades y actitudes necesarias para que las personas comprendan y aprecien la relación del ser humano, la naturaleza y la sociedad.

## La educación ambiental como cuerpo de conocimiento nos brinda:

- Conceptos y comprensión sobre la naturaleza y función de los ecosistemas y cómo están interrelacionados. Al aprender sobre temas ambientales, las personas pueden comprender las complejas relaciones entre los humanos y el mundo natural. También pueden evaluar diferentes puntos de vista y tomar decisiones informadas sobre cómo abordar los problemas ambientales.
- El impacto de las personas en el medio ambiente. Muchas personas no son conscientes del impacto que sus acciones tienen en el mundo natural, y la educación ambiental ayuda a informarles sobre las consecuencias de sus acciones. También ayuda a promover un sentido de responsabilidad hacia el medio ambiente, alentando a las personas a tomar un papel activo en su preservación.
- Los principios del desarrollo ecológicamente sostenible y las oportunidades profesionales asociadas con el medio ambiente.
- El papel de la comunidad, la política y la economía en la toma de decisiones sobre el medio ambiente.
- La formación de ciudadanos responsables que cada día toman decisiones. La educación ambiental ayuda a los estudiantes a comprender cómo sus decisiones y acciones cambian el medio ambiente, fortalece el conocimiento y las habilidades necesarias para abordar problemas ambientales complejos.
- La educación ambiental además nos invita a la conexión con la naturaleza a través de conocer como funciona, experimentar sus sonidos, sus colores, sus formas con los sentidos y como consecuencia de estos, los estudiantes pueden agregar a su bienestar beneficios físicos, emocionales, mentales, sociales y espirituales.

Desde sus programas educativos y medioambientales, la Fundación Propagas trabaja día a día por promover la educación ambiental en centros educativos, universidades, comunidades y espacios de formación donde aprendamos como los conocimientos y buenas prácticas ambientales permitan sembrar en los ciudadanos y ciudadanas el valor de que es posible una mejor convivencia con la naturaleza y que además de que es posible es nuestra responsabilidad y es un llamado de cada ciudadano a vivir mejor y en armonía con nuestro medio ambiente.

¿Quieres tener más información?  
Escríbenos a:  
[info@fundacionpropagas.do](mailto:info@fundacionpropagas.do)

